



FEEL SAFE



#URGENCES SCÉNARIOS

SCÉNARIO INONDATION

À partir du 2 mai 2023, la région d'Émilie-Romagne a été touchée par des pluies constantes. Ces précipitations ont provoqué des inondations et des glissements de terrain à plusieurs endroits. Les inondations ont touché 44 communes de la région de Romagne, en particulier dans la province de Ravenne, où plus de 27 000 personnes ont été évacuées. Les fortes pluies ont fait déborder 23 cours d'eau, parmi lesquels le Lamone, le Sillaro, le Savio, le Montone, le Rabbi, le Bidente-Ronco, et le Santerno, ainsi que certains torrents. De plus, dans la zone touchée, 250 mouvements et glissements de terrain ont été enregistrés dans 48 communes. De nombreux dégâts ont affecté les infrastructures ferroviaires, les autoroutes et les routes nationales. En outre, en raison de ces phénomènes, un très grand nombre d'agriculteurs ont enregistré des dommages sur leur production. Les pompiers et la protection civile sont intervenus immédiatement dans toute la zone touchée, et le gouvernement italien a nommé un commissaire extraordinaire chargé de gérer les conséquences de la catastrophe ainsi que la reconstruction.

SCÉNARIO ÉBOULEMENT

Le 26 novembre 2022, aux environs de 5 heures du matin, une partie du versant du Mont Époméo s'est détachée en raison des pluies torrentielles tombées durant la nuit. L'éboulement a eu lieu spécifiquement dans la zone de Celario/Santa Barbara sur la commune de Casamicciola Terme. L'imposante quantité de boue et de débris provenant de la montagne s'est répandue sur les habitations de la rue Celario, sur la place Maio, sur la place Bagni et dans la rue Pio Monte della Misericordia, jusqu'à atteindre le front de mer (près du monument de l'ancre). Les secours se sont rendus sur place immédiatement après avoir reçu plusieurs appels à l'aide via le numéro d'urgence 112. Tout au long de son parcours, le glissement de terrain a provoqué d'importants dégâts aux bâtiments, aux routes, aux voitures et à l'environnement. Plus de 40 gendarmes et 70 pompiers de la province de Naples, se sont rendus sur l'île pour rechercher les personnes disparues et secourir les survivants. L'électricité était coupée dans toute la zone et environ 30 familles sont restées bloquées dans leur maison à Lacco Ameno. Au total, 12 personnes ont perdu la vie durant cette catastrophe.

SCÉNARIO INCENDIE

Dans la nuit du 24 au 25 juillet 2023, une série d'incendies a touché la Sicile, principalement dans la province de Palerme où les flammes ont endommagé les bâtiments, les transports en commun et la végétation situés à Altofonte, à Monreale et près du quartier Borgo Nuovo. Le vent scirocco a favorisé la propagation des flammes vers une grande partie de la zone montagneuse entourant la ville Palerme. L'aéroport a été fermé durant plusieurs heures. De nombreuses coupures d'électricité ont eu lieu en raison des dégâts provoqués par les incendies, mais aussi à cause de la surcharge du réseau électrique due aux climatisations. Les provinces de Trapani, Catania et Messina ont également été touchées. Le 25 juillet, à 14 heures, la Protection civile avait annoncé un total de 90 incendies actifs dans la région. Les pompiers locaux sont intervenus pour sauver la population à plusieurs reprises, aidés par les équipes d'autres régions italiennes. Au total, au moins 2 000 personnes ont été mises en sécurité par voie maritime ou évacuées à titre préventif.



FEEL SAFE



#URGENCES SCÉNARIOS

SCÉNARIO TSUNAMI

Le 26 décembre 2004, un violent séisme de magnitude 9,1, dont l'épicentre se trouvait en mer, a frappé l'océan indien et dévasté une partie des côtes de l'Indonésie, du Sri Lanka, de l'Inde, de la Thaïlande, de la Birmane, du Bangladesh et des Maldives. Le séisme a provoqué un tsunami avec des vagues de plus de 15 mètres de haut qui se sont abattues sur le littoral de l'Océan indien et ont touché des villes jusqu'à 10 km dans les terres. Le tsunami a fait de nombreuses victimes et engendré l'évacuation de plus de 3 millions de personnes. Sa puissance était telle que les vagues ont également touché certaines régions de la Somalie et du Kenya sur la côte africaine. Les secours du monde entier sont intervenus pour venir en aide aux populations frappées par cette catastrophe. La Protection civile a envoyé des moyens et des ressources pour aider à la recherche des personnes disparues et fournir une assistance médicale ainsi qu'une aide psychologique aux survivants.

SCÉNARIO SÉISME

Le 6 février 2023, deux violents séismes ont touché le sud et le centre de la Turquie. La première secousse a eu lieu au nord-ouest de la ville de Gaziantep à 4 h 17 (heure locale) et a provoqué d'importants dégâts en Turquie et en Syrie. De nombreuses répliques ont eu lieu, la plus forte ayant atteint une magnitude de 6,7 dans le sud-est de Nurdağı. Neuf heures plus tard, à 13 h 24 (heure locale), une nouvelle secousse de magnitude 7,5 s'est produite avec un épicentre situé à 4 km au sud de Ekinözü, dans la province de Kahramanmaraş. Au total, la catastrophe a tué de nombreuses personnes et fait plus de 122 500 blessés. Les pompiers, les gendarmes, la police ainsi que la Garde des finances italienne se sont rendus immédiatement sur place pour secourir et aider les populations en détresse. De même, de nombreuses régions du monde ont fourni de l'aide aux sinistrés. Plus de 2 millions de personnes ont été obligées d'abandonner leur maison. À cause des séismes, beaucoup de bâtiments se sont effondrés ou on été gravement endommagés. Plusieurs routes ainsi que 6 aéroports ont été fermés en Turquie et en Syrie.